

depuis le premier février 1910 ou depuis la dernière élection de chacun des échevins de ce Conseil, selon le cas, et destinés à être dépensés dans chacun des quartiers de la Cité.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour rapport.

15.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 13 novembre à l'effet de référer au Bureau des Commissaires une pétition de propriétaires demandant l'élargissement de la ruelle St-Michel, avec prière audit Bureau de considérer l'opportunité de rappeler la résolution adoptée par le Conseil et de faire rapport, et de donner instructions aux Avocats de la Cité, dans l'intervalle, de suspendre toutes procédures en rapport avec l'effacement de la ligne homologuée de la ruelle St-Michel.

Résolu: De prier le Département en Loi de discontinuer les procédures et de faire rapport lorsque cette procédure sera faite.

16.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 16 octobre 1911, à l'effet de prier les Commissaires de prendre en considération la question de l'établissement dans des localités propices d'une ou de plusieurs salles de lectures.

Résolu: D'informer le Conseil que cette question est à l'étude.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 15 novembre 1911, p.m.

Son Honneur le Maire; tous présents.

1.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" Sigouin vs La Cité et les Curé et Marguilliers de l'Oeuvre et Fabrique de la Paroisse Ste-Agnès de Montréal.

Résolu: De prier Maître Lavallée, l'un des Avocats de la Cité de rencontrer le Bureau à ce sujet.

2.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de la Cité de faire rapport immédiatement sur l'enlèvement de la neige durant l'hiver.

3.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" Ross Realty Co., Ltd., vs. la Ville de Notre-Dame de Grâce et la Cité de Montréal par reprise d'instance.

Résolu: De donner instructions aux Avocats de la Cité d'écrire à la Ross Realty Co., pour lui offrir le capital et les intérêts jusqu'à cette date.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des inondations sur les rues DeMontigny et Ste-Catherine à l'Ouest de l'Avenue DeLorimier, soumettant trois plans pour faire cesser ces inondations.

Résolu: De retourner ledit rapport à l'Ingénieur en Chef avec instructions de faire rapport, savoir, quel plan il recommande et s'il y a des pavages sur les rues comprises dans lesdits plans.

5.—Soumise une lettre de l'échevin Ward, au sujet de la condition de la rue St-Antoine.

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef si le pavage de ladite rue sera terminé cette automne.

6.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportés au Bureau durant la semaine finissant le 11 novembre est soumis et déposé aux archives.

7.—Le rapport sur les cas de fièvre typhoïde rapportés au Bureau, du 5 au 11 novembre 1911 est soumis et déposé aux archives.

8.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité "re" avancées pour dépenses casuelles de la Commission des Services électriques de Montréal, recommandant de faire une avance de \$25.00 à ladite Commission.

Résolu: D'autoriser le Contrôleur à faire ladite avance de \$25.00 et à informer ladite Commission qu'il est d'usage dans les départements de l'Hôtel de Ville que tout déboursé de cinq dollars et plus soit fait au moyen d'un chèque dans la forme ordinaire, et par le Bureau du Caissier.

9.—Soumise une communication de M. Charles Bishop, Ingénieur Consultant, offrant de préparer des dessins, devis et estimés pour l'installation d'un système de ré-

voté since the 1st Feb. 1910 or since the last election of each of the Aldermen of the Council, as the case may be, and which were to be expended in each of the wards of the City.

Referred to the City Comptroller and Auditor for a report.

15.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 13th Nov., referring to the Board of Commissioners a petition from proprietors asking that St. Michael's Lane be widened, with a request that they consider the advisability of repealing the resolution adopted by the Council and report and that they give instructions to the Law Dept., to suspend, in the meantime, all proceedings in connection with the erasure of the homologated line of said St. Michael's Lane.

Resolved: That the Law Dept be requested to suspend such proceedings and report to the Board.

16.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 16th Oct., 1911, requesting the Commissioners to consider the question of establishing at convenient places, one or more reading rooms.

Resolved: To inform the Council that this question is being considered.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 15th Nov. 1911, p.m.

Present: All the members of the Board; H. W. the Mayor in the chair.

1.—Submitted a report from the Law Dept. "re" Sigouin vs. the City and the church wardens of the parish of St. Agnès of Montreal.

Resolved: That Mr. Lavallée, one of the City Attorneys, be requested to meet the Board in this connection.

2.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to report immediately on the question of the removal of snow during the winter.

3.—Submitted a report from the City Attorneys "re" Ross Realty Co., Ltd., vs. the Town of Notre-Dame de Grâce and the City of Montreal "par reprise d'instance."

Resolved: That the City Attorneys be instructed to write to the Ross Realty Co., offering to said Company the amount due to them, in capital and interest to date.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the floodings on Demontigny and St. Catherine Sts., West of Delorimier Ave., submitting three schemes for putting a stop to such floodings.

Referred back to the Chief Engineer with instructions to inform the Board as to to what scheme he recommends and whether there are any pavings on the streets covered by said schemes.

5.—Submitted a letter from Ald. Ward anent the condition of St. Antoine St.

Resolved: To ask the Chief Engineer if the paving of said street will be completed this fall.

6.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Dept. during the week ending on the 11th Nov. was submitted and filed of record.

7.—The report on cases of typhoid fever reported to the Health Dept., from the 5th to the 11th Nov. 1911 was submitted and filed of record.

8.—Submitted a report from the City Comptroller, recommending that a sum of \$25 be advanced to the Electrical Commission for contingencies.

Resolved: To authorize the Comptroller to advance the said sum to the Electrical Commission and to inform the said Commission that it is customary in the civic departments to have every disbursement of \$5 and upwards made by means of a cheque and through the Cashier's office.

9.—Submitted a communication from Mr. Chs. Bishop, Consulting Engineer, offering to prepare drawings, specifications and estimates for the installation of a refrigera-